



Pour que les enfants et les adolescents dont les parents présentent une maladie psychique se développent normalement et que leur santé soit préservée.

Quand un père ou une mère a un problème psychique, cela a des conséquences sur toute la famille. Les enfants et les adolescents, en particulier, sont souvent seuls dans cette situation et ne reçoivent ni explications ni soutien adaptés.

En Suisse, entre 300 000 et 400 000 enfants et adolescents grandissent aux côtés de parents présentant une maladie psychique. La maladie de leur père ou de leur mère est pesante pour eux. Ils sentent que leurs parents ne vont pas bien, s'interrogent sur ce qui se passe, ont honte, voire se culpabilisent face à cette situation.

À l'heure actuelle, ces enfants passent encore à travers les mailles de notre système de santé et de protection sociale. Pour bénéficier de l'aide de professionnels, il faut qu'ils présentent des anomalies comportementales. Or il vaut mieux agir en amont et ne pas attendre qu'il soit presque trop tard.

Ce n'est pas une fatalité

En effet, si les familles concernées bénéficient d'une aide globale à un stade précoce, il est possible d'avoir une action efficace en termes de prévention des maladies mentales chez les enfants et les adolescents.

C'est la raison pour laquelle l'Institut Kinderseele Schweiz s'engage depuis 2014 pour que les enfants et les adolescents dont les parents présentent une maladie psychique se développent normalement, que leur santé soit préservée et que les familles concernées puissent durablement se libérer d'un poids.

Centre d'accueil et de conseil gratuit à Winterthour et Stäfa

Kinderseele Schweiz gère depuis deux ans à Winterthour et depuis un an à Stäfa un centre d'accueil et de conseil, comblant ainsi une grande lacune dans le domaine des soins psychosociaux. Les parents présentant une maladie psychique y apprennent auprès de nos psychologues et conseillères professionnelles à être de bonnes mères et de bons pères pour leurs enfants et adolescents malgré la maladie et à leur permettre d'avoir une enfance heureuse, sans atteinte à leur santé. Les membres de la famille ou les professionnels ayant des inquiétudes peuvent également se faire conseiller rapidement auprès de Kinderseele Schweiz.

Le bien-être des enfants et des adolescents au centre des préoccupations

Quels sont leurs besoins et comment y répondre de manière satisfaisante malgré la maladie mentale de leur mère ou de leur père? Kinderseele Schweiz évoque la relation parents-enfants, les difficultés relatives à l'éducation et à la garde des enfants et des adolescents qui sont engendrées par la maladie ainsi que la gestion de la maladie par l'ensemble de la famille.

Chers membres, chers partenaires

Nous profitons de l'occasion pour vous remercier pour l'agréable collaboration pendant l'année écoulée. Nous espérons que nos prestations vous ont apporté un soutien optimal. Nous renonçons intentionnellement à l'envoi de cartes de Noël et soutenons l'Institut Kinderseele Schweiz. La fondation se concentre sur le développement sain des enfants et des jeunes dont les parents souffrent de problèmes psychiques, et le soulagement durable de toute la famille.

Le conseil d'administration d'Agrotec et l'équipe de l'association Agrotec Suisse vous souhaitent, ainsi qu'à votre personnel et à vos proches, joyeuses fêtes de Noël, bonne santé et une nouvelle année pleine de succès.

Consultations et conseils de pairs

En plus des deux centres d'accueil, Kinderseele Schweiz propose également des consultations ainsi que des conseils de pairs donnés par des personnes ayant vécu cette situation par le passé. Les conseillères sont invitées à des rendez-vous déjà fixés chez des spécialistes. Solliciter un entretien-conseil est ainsi facile pour les familles et les spécialistes, car les familles d'ores et déjà surchargées ne se voient pas imposer de rendez-vous supplémentaires.

L'offre est gratuite et donc accessible aux familles concernées ayant peu de moyens financiers.

Pour en savoir plus sur l'offre complète de Kinderseele Schweiz, consultez la plate-forme en ligne www.kinderseele.ch



Chaque don compte

L'Institut Kinderseele Schweiz est intégralement financé par des dons. Avec votre don, vous aidez les enfants et les adolescents dont les parents présentent une maladie psychique à se libérer d'un poids en temps voulu pour que leur santé soit préservée et qu'ils puissent se développer normalement.

Numéro de compte pour les dons :

Institut Kinderseele Schweiz
Schweizerische Stiftung zur Förderung der psychischen Gesundheit von Kindern und Jugendlichen, 8400 Winterthur

Banque: Zürcher Kantonalbank ZKB, 8010 Zurich
IBAN: CH18 0070 0110 0052 6787 2
SWIFT: ZKBKCHZZ80A

